



“Insulten lo que insulten, que buena intervención de Margarita Zavala”: así defendió Calderón a la diputada



Después de la larga sesión llevada a cabo el viernes 2 de septiembre y concluida en las primeras horas del sábado, los asistentes de la **Cámara de Diputados aprobaron la propuesta de Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** para que la **Guardia Nacional (GN)** sea trasladada de la **Secretaría de Seguridad** a la **Defensa Nacional (Sedena)** para que sea **operada y administrada por esa dependencia**.

La noticia así como alegró a muchos políticos, también disgustó a otros, tal es el caso del expresidente de México, **Felipe Calderón Hinojosa**, quien mediante la red social *Twitter* dio a conocer su descontento y además **señaló su apoyo a la diputada del PAN, Margarita Zavala**.

Citó un video donde aparece la diputada exponiendo su punto de vista: **“Hay una crisis de violencia, y la razón es por no enfrentar a la delincuencia**, por haber abandonado a su suerte a las familias mexicanas (...) y ahora no saben que hacer y **decidieron trasladar la responsabilidad de este gobierno al ejército (...)** la reforma viola la constitución (...) **la política de ‘abrazos, no balazos’ está matando a los mexicanos** y con ustedes se nos han quitado libertades”, expresó Margarita durante la sesión.